

# TSJ: treinta personas se disputan diez lugares como magistrados

ÁNGEL BOLAÑOS SÁNCHEZ

El Consejo de la Judicatura envió al Congreso capitalino 10 ternas (cinco de mujeres y otras integradas por hombres) para nombrar a una decena de magistrados del Tribunal Superior de Justicia (TSJ).

Destaca en una el nombre de Rafael Santa Ana Solano, quien dictó hace dos décadas la sentencia en el proceso penal por el homicidio del comediante Francisco Stanley, así como Enrique Terrón Pineda, quien apenas en enero pasado fue lesionado por disparo en el brazo durante un intento de asalto.

La Comisión de Administración y Procuración de Justicia, que preside

Eduardo Santillán Pérez, de Morena, se instaló ayer en sesión permanente para empezar las entrevistas y evaluaciones de los 30 aspirantes.

En 1999, Rafael Guerra Álvarez, quien hoy preside el TSJ, empezó en el juzgado 55 el proceso penal en contra de los acusados por el homicidio de Stanley y el agente de seguros Juan Manuel de Jesús Núñez, pero en la rotación que dispuso la Judicatura, un año después fue cambiado por Santa Ana Solano, quien resolvió en 2001 absolver bajo el principio *in dubio pro reo* al no acreditar la inocencia ni culpabilidad absoluta de los acusados.

Él compite en la terna con Joel Blanco Castro y Jorge Martínez Arreguín.

En la de magistradas está Marcela Ángeles Arrieta, quien fue criticada por la sentencia de cinco años y nueve meses, en 2014, contra Mario González García por ultrajes a la autoridad –tipo penal declarado inconstitucional en 2016 por la Corte–, detenido durante las protestas del 2 de octubre de 2013; está con María del Rosario Tirado Gutiérrez y Emma Aurora Campos Burgos, esta última una de las que abrieron en la ciudad las audiencias de juicio oral en 2015.

La comisión legislativa reanudará los trabajos el lunes para hacer las entrevistas en cuatro bloques, hasta el miércoles, y decretará un nuevo receso para analizar y elaborar los nombramientos.

